



ACCIÓN POR EL CAMBIO AL PAÍS ECUADOR, ¡VAMOS POR EL BIEN MAYOR!

El instinto de supervivencia de la nación impidió el retorno del correísmo, con el voto consciente de amplios sectores de la sociedad que sintieron el deber de concurrir a las urnas en la segunda vuelta y salvar a la Patria; se merecen una mención especial, las personas más veteranas que sin tener la obligación de votar dieron un ejemplo de civismo y un legado de democracia.

Superada la encrucijada electoral, el país se enfrenta a la misma crisis estructural que lo frena y hunde hace décadas, pero agravada por la inseguridad derivada del narcotráfico y en un escenario internacional cargado de incertidumbres con una probable recesión a escala global a la vista; esa crisis se manifiesta en las 2.361 muertes violentas en el primer trimestre del 2025, 65% más que en igual período del año anterior, en el decrecimiento en un 2% del PIB, que genera desempleo y marginalidad, con mayor incidencia en las zonas rurales que reporta una pobreza por ingresos del 43%, factores que fuerzan la emigración masiva de familias enteras.

En ese contexto de crisis, la sociedad ecuatoriana no puede conformarse ni resignarse al famoso “mal menor”, porque la profundización de la situación de inseguridad, de estancamiento económico y de deterioro de las condiciones de vida, nos llevará al abismo de convertir al país en un narcoestado fallido, con un estallido social de imprevisibles consecuencias.

El “mal menor” nunca ha sido, no lo es ahora y no será un proyecto de futuro, es simple y llanamente un instinto de supervivencia, pero lo que la sociedad demanda en realidad es un verdadero y auténtico CAMBIO y en ese sentido el Movimiento Acción por el Cambio (www.accionxcambio.org), le propone al país una alternativa: ¡Vamos por el bien mayor!

El BIEN MAYOR se resumen en estos cinco puntos que marcarán el camino hacia la cumbre y no seguir derecho al abismo como hasta ahora:

1. Combate frontal y contundente a las mafias delincuenciales y de la narcopolítica, con depuración del sistema judicial y de las fuerzas de seguridad y en paralelo, respaldo político y entrega de recursos a las FFAA y a la Policía para el cumplimiento de su deber; la represión al delito se debe combinar con programas de rehabilitación y énfasis en la prevención social.
2. Reactivación del agro son sistemas de producción sostenibles y comercialización inclusiva, orientada a la seguridad alimentaria y a la exportación, para generar empleos e ingresos, complementada con un programa de turismo rural.
3. Sembrar el país de jardines de infantes, escuelas, colegios, institutos técnicos y universidades, que no quede un rincón de la Patria, en donde nuestros niños, adolescentes y jóvenes no se puedan educar y formarse en valores.
4. Prioridad a la salud pública y a la seguridad social, con servicios de calidad, con atención especial a los niños, jóvenes, mujeres y personas de la tercera edad, así como a los discapacitados, como expresión real de solidaridad como uno de los valores de nuestra sociedad.
5. Nueva Constitución para la ampliación de los derechos democráticos, incluyendo el voto facultativo no obligatorio y la reforma del Estado, para la eliminación del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social y la simplificación de la estructura de ministerios para bajar el gasto.

¡Construyamos un proyecto de UNIDAD entre patriotas y demócratas para ir juntos por el BIEN MAYOR!

Quito, 31 de mayo de 2025

Asamblea Nacional de Acción por el Cambio



ESTRATEGIA DE ACCIÓN POR EL CAMBIO

HOJA DE RUTA PARA EL CAMBIO

El Movimiento Acción por el Cambio, basado en sus principios de humanismo, con sentido común y ética, le propone al país una transformación del Ecuador a través de un modelo de desarrollo sostenible, que priorice a la familia y a la paz social, con énfasis en la educación y salud públicas y en la seguridad social, la formación de valores, el combate a la delincuencia y a la narcopolítica y la cultura del trabajo, basados en una economía que impulse la agricultura, la pesca, la acuacultura y el turismo sostenible y la explotación responsable de los recursos del subsuelo, en un ambiente de libertad y democracia.

Para alcanzar esa visión estratégica de un Ecuador de bienestar social, prosperidad económica, respeto a la diversidad cultural y responsabilidad con la naturaleza es necesario tener poder político para el cambio y para ello participar en los procesos democráticos electorales y obtener la voluntad mayoritaria del pueblo, en una gran coalición cívica, social y política por el CAMBIO.

A tal efecto, el Movimiento Acción por el Cambio aprueba la siguiente HOJA DE RUTA PARA EL CAMBIO:

Paso 1.	Asamblea Nacional de Acción por el Cambio, Manifiesto al País, renovación de la Coordinación Nacional y designación de Responsables Provinciales (mayo/2025)
Paso 2.	Fortalecimiento de las estructuras provinciales, cantonales y de migrantes en el exterior con renovación de directivas (junio-diciembre/2025)
Paso 3.	Activación permanente y multimedia de la Escuela de Formación de Líderes, "Jaime Roldós y Martha Bucaram" (desde junio/2025 en adelante)
Paso 4.	Diálogo y acuerdos políticos con otras organizaciones patrióticas y democráticas para construir un proyecto de Unidad (junio-diciembre/2025)
Paso 5.	Integración plena de Acción por el Cambio a una plataforma cívica, social y política, que viabilice la participación electoral (2026)
Paso 6.	Elaboración, en el marco de la unidad, de los planes de gobierno por sectores y territorios y preparación de los equipos de dirección y técnicos para la gestión de gobierno (2026)
Paso 7.	Participación electoral de los miembros de Acción por el Cambio con candidaturas desde las elecciones seccionales (2027) o para una nueva Constituyente
Paso 8.	Registro de Acción por el Cambio como una ONG orientada al desarrollo sostenible y a la formación de líderes con proyectos en territorio (2026-2027)

A través de esta Hoja de Ruta, hacia la UNIDAD para el CAMBIO, el Movimiento AxC da ejemplo de civismo, sentido estratégico y contribuye en la práctica a la meta de alcanzar el poder político, para desde el gobierno central y de los gobiernos seccionales, implementar los planes y políticas públicas para el cambio.

¡Es la hora de la UNIDAD, la Patria lo exige y Acción por el Cambio responde a ese llamado!

Quito, 24 de mayo de 2025

Coordinación Nacional de Acción por el Cambio
www.accionxcambio.org